
20210822 www.ziondaily.com

錫安教會 2021 年 8 月 22 日分享

第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol. 602  ：  2021      年時局與      Planet X      再臨的分析  （  1  ）  

問題一：「牧師，正如一開始所言，整件事由幾年前的華為開始，中美不知為何突然掀起貿易戰，

牽連甚廣，接著便爆發疫情。從華為事件開始至今，現時全世界，正面對一個很大的問題，

就是晶片短缺。他們發現連 Tesla 要製造一輛汽車，也因沒有晶片而停產，趕不及完成訂單

這是牧師早前曾與資料員討論，其中一件很奇怪的事，全世界現在大量儲備晶片的情況，

也是相當奇怪，牧師可否在此分析這情況？」

影片：  2021      年海地      7.2      級地震  

回顧過往 12 年，全球一切災難尚未發生以先， 

日華牧師已於 2009 年 12 月 7 日至 12 日，

在「2012 信息籌備營」中，作出先知性警告：

由於神秘的第十行星 Planet X 將要逼近地球，

它將會導致地球內部能量升溫、令地殼板塊活動更趨頻繁，

繼而觸發不同程度的大地震。

2021 年 8 月 14 日上午 8 時 29 分，

海地西部城市南聖路易斯（Saint-Louis-du-Sud）發生規模 7.2 級地震，

震源位於首都太子港以西約 120 公里處。
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起因是該處的芭蕉園斷層帶，發生了斜滑移逆斷層運動，

當時，整個加勒比地區皆有震感。

其中，最嚴重的災區為西南部省首府萊凱（Les Cayes），

有上千幢建築物嚴重損毀，包括學校、教堂、酒店、監獄等，

更有數以千計市民被埋在瓦礫下。

由航拍畫面可見，整個城鎮滿目都是殘垣斷壁，幾乎被夷為平地。

首都太子港有大批居民，因擔心建築物倒塌，紛紛跑到街上暫避。

另外，從社交網站流傳的照片可見，

許多地方的建築物受損嚴重且倒塌，街上避難的居民身上亦沾滿灰塵。

有前官員自行租借私人飛機，將傷者運送至首都太子港治療。

新聞片段：

A woman clings to life and her rescuer after surviving a building collapsing around her.

婦人命懸一線，抱緊救援她的人，事件源於一棟建築物倒塌。

Moments later, a child is pulled from beneath the rubble too.

片刻之後，有小孩從瓦礫下被救出。

Friends, family and neighbors must carry each other to safety.

親友、鄰居須互相扶持才能脫險。

Homes and shops have been reduced to bricks and dust, in the wake of the 7.2-magnitude earthquake.

7.2 級地震發生後，房屋和商店淪為破磚爛瓦。
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It's a reminder that man's efforts are no match for nature's power.

這喚醒人類，人力在大自然面前是多麼渺小。

The extent of the damage is still not known and the head of Haiti's Civil Protection Agency told a press

conference, he couldn't say a specific number of people killed.

破壞程度目前尚未確定，海地民防局局長在記者會上表示，他未掌握具體的死亡人數。

Tonight, a frantic search for survivors is underway after the massive earthquake that ravaged southwestern

Haiti.

今晚，救援人員加緊搜救生還者，海地西南部遭強烈地震蹂躪。

The race against time is even more urgent with Tropical Storm Grace barreling toward the country.

搜救工作爭分奪秒，因為熱帶風暴格蕾絲正逐步逼近當地。

Today, the death toll more than doubled here skyrocketing to more than 700.

今天，死亡人數增加了一倍多，飆升至逾 700人，

At least 3,000 people are injured.

至少 3,000人受傷。

US Search and Rescue  teams and the Coast  Guard are rushing in  supplies as  the  Haitian government

declares a state of emergency.

美國搜救隊及海岸警衛隊正趕來補給，海地政府已宣佈進入緊急狀態。

Still there have been at least 17 confirmed aftershocks and there are fears here the death toll could keep

rising.

當地發生了至少 17宗餘震，死亡人數恐怕會持續攀升。

It was unbelievable and then people just started screaming everywhere on the streets and just out of you

know panic and fear.

令人難以置信，有人因恐慌和害怕，在街上到處尖叫。

Bette Gebrian lives in Jeremie near the epicenter.

Bette Gebrian住在震央附近的熱雷米，

With an impending tropical storm, the situation is growing more dire.

隨著熱帶風暴逼近，情況更是嚴峻，

For people that have limited resources, have houses that aren't well constructed and knowing full well that
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there was a tropical storm coming in the next three days.

對於資源有限及房屋建造得不好的人來說，他們清楚知道未來 3天會有熱帶風暴來襲

海地新任總理阿裡埃爾‧亨利（Ariel Henry）在地震發生後，

前往位於首都的國家緊急行動中心視察，並宣佈全國進入為期 1 個月的緊急狀態。

此次地震已造成多人死亡，並對南部地區造成巨大破壞。

全國超過 136,800座建築物倒塌及損毀，總理強調正調動所有資源協助災民，呼籲全國要團結。

與此同時，令人擔憂的是，在大西洋背風島的熱帶風暴「格蕾絲」（Grace），

正逼近海地南部的海岸，預計將會帶來強風和暴雨，可能觸發洪水和泥石流。

截至 8 月 19 日，海地地震已造成 2,189人死亡，超過 9,000人受傷，

大批傷者湧入醫院，令醫院不堪重負。

此外，海地亦面對著幫派攔路、醫療用品短缺等問題，令救治倖存者的工作變得更困難。

位於震中地區的萊凱綜合醫院，因人滿為患，加上醫療用品即將用盡，

部份病人只能忍著疼痛，擠在樓梯、走廊及露天陽臺等待治療。

 

Across southwestern Haiti tonight mangled misery.

今夜海地西南部滿目瘡痍，

This is Les Cayes the largest town to bear the brunt of Saturday’s monstrous earthquake.

這裡是萊凱，是週六大地震首當其衝的最大城市。

This used to be a massive five-storey hotel.

這本來是一幢 5 層高的酒店，
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An untold number of people died here.

無數人卻葬身此地。

And right now, the search and rescue mission is over and the demolition is underway. 

現時搜救行動已結束，拆卸工作正進行中。

The 7.2-magnitude quake was more powerful than the 2010 catastrophe that killed an estimated quarter

million people.

這次 7.2 級地震比 2010 年，造成 25萬人死亡的地震威力更強。

But, this one hit a much less populated area about five hours south of Port-au-Prince.

只是這次受災地區的人口較少，距離太子港以南約 5小時車程。

Still the Haitian government says more than 1,400 people are dead.

但據海地政府公佈，仍有 1,400多人死亡，

At least 6,000 are injured.

至少 6,000人受傷，

Many crushed by collapsing buildings.

主要是被倒塌的建築物壓到。

So many families displaced with more than 37,000 homes damaged or destroyed.

大量家庭流離失所，超過 3.7萬所房屋受損或被毀，

And now as  Tropical  Depression  Grace  drenches  Haiti  concerns  about  new mudslides  with  so  many

communities already cut off.

而隨著熱帶低氣壓格蕾絲逼近海地，當局擔心會引發新一輪泥石流，而現時許多社區的交通已中斷。

This is near the earthquake’s epicenter and people here are desperate.

這裡靠近震央，災民都感到非常絕望。

This hospital is overwhelmed and they’ve set up beds outside with men, women and children hooked up to

IVs under the hot sun.

醫院不勝負荷，病床擺滿外面的走廊，男女老幼須在烈日下進行靜脈注射。

Some of them are still searching for family members days after the quake.

有人在地震數天後，仍在尋找失蹤的家人，

The children are perhaps most striking.
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小孩是最令人慘不忍睹的，

Their anguish matched only by their parent’s confusion.

從父母臉上的無奈就可以看見。

Patience is thin here and so are the medical supplies.

有人逐漸失去耐性，醫療物資亦見緊絀。

This woman cries as she tells us her daughter is in pain next to her and rescuers pulled her grandson from

the rubble alive.

這位女士哭訴，身邊的女兒十分痛苦，救援人員亦從瓦礫中把她的孫子救出。

   

Even days after the quake.

地震過去了多日，

Locals here are still living outside of any structure that’s still standing for fear of aftershocks.

居民仍堅持在屋外生活，擔心餘震會影響仍然屹立的建築。

Authorities are still assessing the scope of this disaster.

當局仍在評估地震造成的影響。

顯而易見，當前全球所發生的各種災難，

完全應驗 12 年前，日華牧師藉「2012 榮耀盼望」信息給予的警告，

明證 Planet X經已相當接近地球。

 

然而，今年當神以西奈半島星圖，

印證日華牧師和「2012 信息」時，我們必須進一步理解，

其實，按著神的預知，Planet X 出現的時間表，是完全配合世人對待受膏者的態度。

就如上一次，距今 3,600 年前 Planet X 的出現，

是完全配合當時，埃及得罪了神的受膏者 —— 摩西！

2021 年 8 月 20 日，日華牧師校對這段精華短片時，就此向資料員進一步解說。

以下，是 2021 年 8 月 20 日，日華牧師與資料員的補充分享。

日華牧師分享：

驟眼看來，摩西好像是適逢其會於 Planet X 臨到時，剛好法老把他得罪。

其實，如果我們看所有事情，都是由神在背後操作的話，

我們就能知曉，其實真真正正 Planet X 的審判，是來自法老將會得罪摩西。
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但因為按著神的預知，事情便可以如此安排了。

因為，第一，何謂「按著神的預知」呢？

Planet X 的來臨，是神預知及由祂安排的。對不？

第二，摩西在 80歲的時候才往埃及，以及施行十災，這個時間亦是由神所安排的。

所以驟眼看來，好像是適逢其會，Planet X剛巧到來，是法老碰到惡運而已。

然而，在神眼中，祂想讓我們知道，其實是法老得罪摩西，所以這個審判才會降臨。

而 Planet X 其實是神按著預知所安排的，在這件事情發生的時候，meet（碰到）這個現象。

 

對神而言，移動 Planet X，簡單如我們移動一隻螞蟻一樣，沒有分別。

神只需要控制其 timing（時間）。所以在這裡，可以以此解釋。

資料員提問：

若如此理解的話，以色列人出埃及與十災的施行，

都沒有在之前發生，都是因為摩西在 400 年裡還未出現，

以至 400 年來都沒有「得罪摩西」這件事情發生。

因此，就沒有此類審判的發生。能否反過來如此理解呢？

 

日華牧師回答：

當然可以。

當我們細看《出埃及記》裡的整個十災時，我們所採納的視點是正確的。

不過多了 Planet X 的介入，我們就因為它，導致我們的視點變得錯誤。

因為太瘋狂，Planet X 的出現周期是數以千年計的，
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它數千年才出現一次，但摩西的一生可沒有數千年啊！

他的壽命才 120歲。

所以，在這個過程當中，我們從出埃及記的視點看見，

是神吩咐摩西前往埃及，之後法老不順從，所以神藉摩西施行十災審判他。

但實際的現象，在數千年前，

Planet X 已經一直在移動，在挪亞方舟之後曾出現過一次。

之後它按軌跡繞了一圈漸進再來，這點我們在 2009 年 camp（籌備營）中已曾提及。

是在它漸進臨近的時候，神按著祂的預知去安排之後的事情。

反過來，我們可以如此看，因為「曼德拉效應」也可以如此理解。
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假設神吩咐摩西到埃及，在這件事件當中，埃及法老王不順從，

神就可以時空穿梭返回過去幾千年前，安排 Planet X來臨。

神確實可以如此安排：

在這件事發生過程中才返回過去，補回這個安排，這也成啊！

 

所以，若我們反過來看，只會覺得是適逢其會，

反正 Planet X確實來到，便算入摩西的帳吧。然而，其實非也！

根本這件事由始至終，都應該算入摩西的帳。

因為整件事情在《聖經》中也是如此描述。

 

只不過（有人會想）：

從科學角度，我們認知 Planet X 要花數千年才能來到，及產生十災等現象，

現在是那件事情的 3,500 年後，它再重臨。

因為它的一個 cycle（周期）是大約 3,600 年，

所以，在這個時候，是應該遇見它的。

 

但其實，神只不過是預先安排人類的出生，及所經歷的事情之時間表，

之後才安排宇宙及相關的災難等等。

 

等如現在，是祂先安排我們有錫安，

錫安出現後，全世界都得罪我們。

所以現在，不僅是埃及有十災，全世界都將會有！

因為我們比昔日的摩西更偉大！
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讓我們以一齣電影來看，要分先後的話，

應該反過來，以《出埃及記》的角度來看，有一個主宰掌控。

不管事件的組成，當中包括來自 3,600 年前的部份，亦包括「此刻神呼召摩西」這部份。

當中所產生的所有現象，都其實是神安排底下發生的，

應該以神的視點來看這件事情，祂是為了這刻、那刻所製造的。

這樣才最正確。

 

否則，當論及 Planet X 的時候，人們下意識只會認為，

摩西周遭所發生的事情，都只是適逢其會而已。

 

資料員提問：

日華牧師，現在我們更加明白，藉著你主日信息及《栽在溪水旁》的分享，

其實，當時埃及或以色列人，面對神的審判，

都是因為他們不懂得如何對待受膏者摩西。

但是，過往我們一直以傳統角度理解，是因為以色列人在埃及為奴四百年，

他們向神呼喊，呼求一位救主，因此神便差摩西前往。

然而，當他們離開埃及，在曠野時，因為他們得罪了摩西，

所以，有一次，神甚至要滅絕他們。

其實，這是否只是給後世的一個活劇，

讓我們理解我們應該如何對待受膏者的一個劇情，

而神當時真正的主要目的，並非拯救這群人呢？
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日華牧師：

應該這樣說，因為神按著祂的預知，當按著祂的預知，

有時候，祂所作的許多事情，是你完全不明白，那便不能變為真理。

所以，在神的預知下，祂常常在《出埃及記》中製造互動，

這互動讓你按著時間的 process（進程）中，去理解到神的性格。

因為，祂教育我們，擁有神的性情和神的形象是最重要的，

所以，神才參與這互動。

倘若，神完全按著祂的預知去做，並不用向我們交代的話，

我們根本不會知道來龍去脈，因此，是怎樣猜也猜不到的。
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何謂「猜也猜不到」？

因為，我們猜想，是一定要 based on（基於）一些已發生的事情，

但神按著祂的預知，祂根本連這些會發生的事情，也可以使它從來沒有發生過。

即是說，神不用藉著學習，才能知道，神也不用藉著發問，才能知道，

而祂沒有學，也沒有問，甚至事情也未發生，祂已經阻止了它發生。

那麼，在我們這一邊看來，我們會 skip（跳過）太多事情，

甚至，不知道為何神會做這些事情，對不？

為何一出生便殺了他？

因為，原因可能在他 20歲時，他大逆不道呢？

連他自己都想自己一出生便死亡，因為免得他 20歲時的大逆不道，

使他在地獄所受的苦，多千萬倍也不足為奇。

但，神卻特意製造許多這些互動讓我們理解。

因為，現在我們看見，這些互動當中，背後還有一些事情，假若計算在內的話，

一般人以一般常識是不能理解得到。

所以，現在我們看見在《出埃及記》，

是以一個 angle（角度）下，去 present（表達）事件，

那麼，我們就以那個角度去看，然後這樣去理解神，這樣比較好。

若然，《聖經》這樣記載，是因為以色列人呼求，

所以神差了摩西去拯救，那便要這樣看了，因為這有先後次序。

但是，以色列人呼求之前的 3,200 年，Planet X經已開始向地球進發。

然而，在他們 400 年為奴，並足足呼求了 400 年之後，

Planet X才到達，那怎能將它算入摩西的帳上呢？

但其實，按著神的預知，便可以入摩西的帳，對不？

所以，這就是那個問題，

當我們以甚麼角度去看事件，許多時會慢慢地捕捉不到，

最重要是，你捕捉不到根本神想怎樣，以及神為何這樣做。

所以，最好的方式，就是以《出埃及記》的方式，在與時並進下，

他們在那時代，神就這樣看，然後，在這樣的情況下，神便差摩西來。

當埃及「反骨」（悖逆）時，神便以十災審判她，以這樣去看，才更適合我們去理解。
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只不過，我們真正看到時序之後，便知道所有的預備，是早數以千年計的，

甚至，連摩西未出生以前，已經在那裡為摩西預備了十災。

正如我們一樣，我經常說，我未出生以前，

已於 3,600 年前，摩西時代已預備了我們這個時候的十災，

完全只是摩西的那個循環，但，事實上，神又以它來印證我們，對不？

所以，在我們看的時候，最好跟回《聖經》所給予的，

因為那個時序，而因為那個互動，所給予的定論，我們便會對神了解更多。

因為，我們去看，永遠按與時並進下，理解神的喜好，但神不需要這樣，對不？

祂不需要有前文後理，便可突然不喜歡這個人，因為祂預知。

甚至，事件可能未曾發生，或永遠也不可能有機會發生時，神已經審判了他，

這也是可以的。

但，我們卻需要許多前文後理，甚至事件一定要發生後，神才去補救，

才覺得這人是因這事被神審判。

但，即使事件未發生，神也可以因為那件未發生的事而審判他，

這就是，當一 involve（牽涉）這觀點進去時，便會混亂。

而 Planet X 就是一件這樣的事，十災本身就是一件這樣的事，

當時序一牽涉到從神的角度去看時，便已經有機會混亂。

同樣，現時我們正面對 Planet X 的再臨，

13
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觸發世界各地發生《啟示錄》預言的災難，

亦是因為全世界，得罪了神於這時代的受膏者 —— 日華牧師，

以及漠視神藉日華牧師所頒佈，Oracle 神諭級的「2012 信息」！

 

以下，是節錄 2021 年 8 月 18 日，日華牧師向資料員作出的分析。

 

日華牧師分享：

其實 2009 年，當我們開始分享「2012 信息」，

當時，只是分享一個時間表、一個將會發生的時間表，

關於十災、Planet X來臨的審判。

 

事實上，摩西時代當然亦一樣，對不？

但現時再看整件事，若果以《啟示錄》的角度來看，

當然，Planet X本身也有自己的時間表，對不？

相隔多少千年會重臨一次，接下來，我們亦將會看見 Planet X漸漸逼近地球。

 

我們知道，它有一個時間表，但我們常常忘記箇中的預知，

何謂「忘記箇中的預知」呢？

 

當然，我們知道西奈半島星圖有一個時間表，對不？

但為何它會有一個時間表，印證我們今時今日、我出生的地方及錫安的事奉呢？

14
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因為箇中的預知，所以，它才會於 12,000 年前已開始，對嗎？

所以，2009 年，我們分享 Planet X 時，

其實，Planet X 的行程，是因為一個預知而產生，

那麼，它是因為甚麼預知呢？

 

當時我們只提到 2012 年，Planet X來到，地球會開始產生十災的災難，

我們知道時間表，卻不知道 cause（成因）。

然而，《啟示錄》帶出的成因，卻是因為我們。

其實，現時全世界就像當時的埃及，為何埃及要面對十災呢？

我們知道是因為 Planet X，但究其原因，卻是他們得罪了摩西。

15
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事實上，事情接著發展，無論是西奈半島，抑或迦南美地的一切，

其實全都出於他們違抗了摩西頒佈的 Oracle（神諭），所以，他們全都被審判。

 

所有人也是因為得罪摩西而受審判，無論是埃及人，抑或以色列人。

以色列人自己無法進入迦南美地，不是因為埃及人，而是因為他們對摩西一人的態度。

事實上，主耶穌時代也如是，以色列也因此滅國。

然而，現在這時代也一樣。

其實，他們應該怎樣對待摩西呢？

尤其是約書亞世代，其實他們看待摩西的說話，以及摩西所頒佈的「摩西五經」，

必須視之為神的 Oracle，是當時代的 Oracle。

 

當然，現在對我們而言是歷史，但在當時代，這就是 Oracle，

所以，約書亞世代就憑著這 Oracle進入了迦南美地。

 

日華牧師校對這段精華短片時，就此作出進一步分享，

以下，是 2021 年 8 月 20 日，日華牧師的補充。

日華牧師分享：

我們所講，有關聖殿裡的約櫃，其實就是 Oracle（神諭）。

因為聖殿本身，我們知道其級數，是屬於代表Oracle。

因當時神在西乃山頒佈、親自刻上十誡時，那一剎那，就是 Oracle！
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換言之，整個至聖所裡面，代表Oracle 的，其實就是約櫃！

然而，約櫃又代表甚麼呢？

沒錯，本身真真正正，這三件家具再加約櫃，就代表Oracle，

但，如何能夠達到這目的？其實，正是由約櫃裡面的三件物件道出！

17



20210822 www.ziondaily.com

而放置這三件物件的原因，其實是為了讓我們知道一件事，

約櫃，根本就是「信仰的捷徑」！

這便是我所說，為何與所有人想像的聖殿，有許多不同之處。

這好比一般人玩 RPG Game（角色扮演遊戲），

他們所謂最重要的秘密地方，並非想尋找關於「信仰的捷徑」，

而是想尋找能力、財富、權柄的捷徑。

所以在 RPG 中，挑戰最難關卡時，理應會出現裝備，

為甚麼？因這是「能力的捷徑」！

這正是他們的思想陷阱，與及本身存在的誤區。

因為人類所思想的，從來沒有「信仰的捷徑」。

「信仰的捷徑」簡言亦是「神性情的捷徑」、「神形象的捷徑」。
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於神而言，信仰根本是擁有神的形象，

我們用一生度過信仰，過程中所有的經歷、磨練、神給予的考驗，

讓我們在有生之年，能擁有越來越似神的形象、性格。

神找到摩西、亞伯拉罕、大衛及主耶穌，因他們全都擁有神的性情。

所以無需藉著約櫃，都可以直接與神對話，

甚至，無需主耶穌的寶血，可以直接進入至聖所，

因為他們擁有神的性情、神的形象。

但問題是，神的形象與性情，窮我們一生也永遠無法達到。

至少於一億人中，絕不會有一個人能夠達到，

於一億人裡面，是絕對一個都沒有！
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那麼，我們怎能達到呢？

所以，只有一個捷徑，那就是祂尋找一個擁有神性情的人給你，你與他一起去經歷。

而那些以色列人，就是不願與摩西一同經歷、捱苦，

但你不願意一同經歷、捱苦，又怎能了解摩西？

你不了解摩西，又怎能了解一個從來無法達到的性情？

那個性情是甚麼？就是神的形象、神的性格！

因此，至聖所裡面，沒錯，是代表Oracle，

至聖所裡面亦代表著，我們所講及約櫃所代表的東西！

然而，何謂至聖所？

講明是聖殿，所以，至聖所其實是講述「信仰的捷徑」。
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對於「信仰的捷徑」，神藉著這三件物件讓我們知道，

如果將六百萬人與摩西作對比的話，那麼，六百萬人都是錯的，但摩西是正確的。

那三件物件正道出這個意思！

其實「信仰的捷徑」就是去了解摩西，

不要與摩西爭辯，要尊重摩西，因為，Oracle 是來自他的，

神僅將 Oracle 告知他一人，並且由他轉達，一直都是如此。

「信仰的捷徑」，其實是理解摩西的性格。

藉著甚麼呢？正是神給予摩西一件又一件的命令。

那麼，為何神要給予摩西命令呢？

因為，要讓那六百萬以色列人，有機會與摩西一同成為 partner（夥伴）；

有機會學效他；亦有機會與他一同經歷磨練。

換言之，從「雙氧水事件」開始，包括「千年蟲事件」等，

直至現在，其實是你們需要這些經歷，多於我需要。

因為神讓我帶領你們，是為了讓你們能從中了解我，

聽見我的分析，與我合拍，你們便能逐漸掌握新婦的性格。

事實上，傾聽神的聲音，以及新婦的性格，

這本是平信徒沒有的，因為他參與教會時根本就沒有。

如我所言，一億人當中絕對不會有一個，

完全是一代人裡面，亦不曾有一個。
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我們論及的是六千年人類歷史，六千年！

每一千年肯定也超過一億人吧！

然而，每一千年也不會有一個！你想想，對不？

因為，我們講的是一百年以內，

單說我們這一百年，至少也有七十億人，

哪可能一千年沒有一億人？對不？

所以，這一億人中，也沒有一個人擁有這種性格。

人天生不會有這種性格，長大過程也不會有這種性格，

所以，神的 key（秘訣）是甚麼呢？

祂在創造全人類中，預先揀選了五根指頭便能數算，

那五位擁有神性格的人，安排於不同時代，讓人能夠效法，

那個人，便是當時代「信仰的捷徑」。

所以，神為何能尋找摩西做這樣的事，尋找大衛建造一座聖殿，

尋找出主耶穌基督，也是建造一座聖殿，

接著尋找新婦，亦是將聖殿建造出來呢？

因為，他們就是「信仰的捷徑」。

聖殿，即是信仰，對不？

至聖所呢？至聖所正是「信仰的捷徑」。
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但是，我們能看到在那裡提及的約櫃，

其實講及在約櫃裡面，神已經明證了摩西正確，六百萬以色列人都是錯誤的。

「信仰的捷徑」是指，他們藉著與摩西一同經歷，

從而了解摩西、成為朋友，甚至成為他的 follower（跟隨者）。

所以，主耶穌升天的時候，叫他們去使萬民作主耶穌的門徒，對不？

因為，主耶穌就是「信仰的捷徑」，正是這麼簡單，絕對毋庸置疑！

可惜的是，很多人研究聖殿時，並沒有理解這三件物件一直所述說的事。

摩西在那時候，他就是「信仰的捷徑」。

「信仰的捷徑」就是你與當時代，最受膏之人的關係。

而證明這個人的性格，符合神最基本的明證，正是恩膏。

因為，聖靈是講及性格，聖靈的果子就是性格，

所以聖靈臨到在那人身上，即那人的性格非常似神，導致他擁有如此龐大的恩膏。　

所以，主耶穌基督、大衛也是這樣受膏。
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當這段精華短片校對至最後部份，日華牧師與資料員討論，

當主耶穌得著復活身體，以 40 日時間向門徒顯現時，

主耶穌打包整合了自己一生的教訓，為新約這 2,000 年奠下根基。

但是，主耶穌於這 40 日，以復活身體作出的教導及事蹟，

其實《聖經》是刻意沒有詳盡記載，

神的用意，原來是為了給末後新婦教會，一個非常重要的提示。

 

以下，是 2021 年 8 月 20 日，日華牧師向資料員作出的補充。

日華牧師分享：

打包之前的信仰經歷，但不可以留下信仰。

當然，因為祂是超人，故擁有復活身體。

然而，正因祂是超人，以及擁有復活身體，

那麼，祂所留下的東西，對於我們想了解神的性格和形像，是毫無幫助的。

說真的，唯有我們以肉身遭受苦痛時的反應，

以人的身份，從這樣的光景才能推論出，

這人是如何掌握神的性情、性格，以及去面對個人困境和苦難，對不？

皆因，他一定要以肉身面對這些事才行，

因為將心比己，自己也是人的肉身，那麼，你就可以從人的肉身角度出發，

而且當他會遇到肚餓，以及各種經歷、磨練和試探時，

從他的處理手法，你就能理解這人的性情和性格。
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但是，當他是超人（superhuman）時，他遇到這些事情的反應，

對於你了解神的形像和性格，就一丁點幫助也沒有了。

因他已是一位超人，但你現時仍是肉身。

所以，神這樣設定的原因，

說到底，也是為了告知我們，祂最重視的事情是甚麼。

就是祂揀選出來的受膏者，成為我們了解神的形像、性格，以及效法的榜樣。

然而，當他成為超人後，你去效法他，

明明你不是超人，卻走去效法他的話，

你便會完全遠離神的形像和性格，變相就不能成為榜樣。

 

因此，主耶穌復活後的四十晝夜，

其實，並沒有留下任何教導，亦是不容許他們留下，這才導致新約變得這麼有趣。

你甚至會看到，關於主耶穌基督的四十晝夜，可謂絕對只是輕輕帶過。

但是，你試細想一下，那是在事後記載的新約，卻竟然被輕輕帶過，

顯然，這是刻意被禁止的。

其實，我們將來也會如此，原因，這情況與約櫃一樣有關。

最主要的是，讓你學習在困境和缺乏中，

在擁有肉體下，同樣會面對餓渴和磨練時，那種態度和處事方法。

在那過程中的摩西、大衛和主耶穌基督，

才真正值得我們效法，從中摸索神的性格和形像。

不然，若是以復活身體的話，就無法摸索和推動，

皆因，你都沒有復活身體，那如何效法呢？這是效法不到的。

 

沒錯！隨著我們共同見證，整個世界各種災難的發生，

正是完全應驗日華牧師藉「2012 信息」的警告，一模一樣地逐一應驗發生。

此時此刻，世人必須學會尊重這時代神的受膏者 —— 日華牧師，

並且鄭重地，遵行神藉日華牧師所頒佈，達Oracle 神諭級的「2012 信息」！

影片：保健產品「  EMS      按摩帶」介紹  

早前，日華牧師已透過精華短片（VO）

「時事追擊：2021 年強颱風煙花的災情及共同信息」率先預告，

今年 7 月的「鄭州水災」事件，令牧師回憶起人生唯一一次，到訪鄭州這城市的經歷。
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當時，正是 2011 年，全教會為著彗星 Elenin 及 Killshot 毀滅級太陽風，

首次舉辦「國內大旅行」的演習行動。

令日華牧師理解到，當前全世界史無前例地出現的「晶片（芯片）短缺荒」，

根本不是一種偶然，而是又一次明證「2012 信息」的預言性和真確性的事件。

當前全球極不尋常地出現的「晶片短缺」，

其實是幕後由永恆新婦帶領 Freemason 的一次行動，加速引導各國，

為將要出現的 Planet X 及 Killshot 毀滅級太陽風，及早儲備往後數十年的晶片 chips， 

以免Killshot 太陽風出現、燒毀人們手上所有電子器材的晶片後，

人類便沒有足夠的晶片儲備作更換，導致人類的科技文明從此消失。

事實上，於同一時期， 日華牧師正帶領「錫安教會科研團隊」密鑼緊鼓，
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製作最新型號的錫安劍藍牙耳機、血清耳機及膠質銀製造機時，

卻遇上全球缺乏晶片的恐慌，導致至今一直未能生產。

甚至，市面上好些保健產品，

當日華牧師經過一輪測試，發覺能大幅度改善弟兄姊妹的健康後，

這些產品竟突然因缺乏晶片而下架，再也無法訂購，工廠更表示可能永久斷貨。

還有一些工廠因無法購買晶片進行生產，需要停工或倒閉。

這就是當前全球極不尋常的「晶片短缺」現象。

因此，今次會先為弟兄姊妹介紹一款，已經由日華牧師測試的保健用品「EMS 按摩帶」，

稍後，亦將會透過 Fitbs幫弟兄姊妹團購。

EMS微電脈衝肌肉刺激技術 Electrical Muscle Stimulation，簡稱「EMS 微電脈衝」，
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利用電流刺激肌肉收縮，達到促進肌肉逐漸增加的效果。

因人體肌肉要收縮，首先大腦要發出訊號刺激身體，

例如：我們要舉手，需要由大腦發出訊號後，

經過脊髓、周邊神經，再將訊號傳達到肌肉，從而刺激肌肉收縮。

「EMS 微電脈衝」正是模仿這原理，經由這種微電流刺激，

模擬生理訊號刺激肌肉的過程，使肌肉不斷收縮、進行運動，

達到按摩、舒緩肌肉、促進血液循環、幫助肌肉進行運動、燃燒脂肪及修身等效果！ 

其中，隨著人的年齡成長，尤其 50歲後，

人體血液循環會因缺乏運動及身體受污染而出現問題，

慢性疾病及心血管疾病亦會接踵而至。

而「EMS 按摩帶」，則能夠幫助人體促進血液循環，大幅度改善身體狀況。

「EMS 按摩帶」，分為主機及三條按摩帶，

最長的按摩帶適合進行腰部運動，有需要人士可以使用延長帶。

而短的兩條按摩帶，則可以用於小腿及手臂的肌肉，

其中，人體大腿和小腿分佈著大量血管，又稱為「第二個心臟」，

假如能夠有效地運動大腿和小腿，就能夠促進血液循環、改善心血管。

假如能夠配合日常運動前後，使用「EMS按摩帶」，

對肌肉訓練及促進身體循環的效果亦會更佳。
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針對不同運動量的需求，「EMS 按摩帶」共有 6種模式、15種力度選擇。

只需按主機上的 M鍵，即可選擇 6種不同模式，

「+」鍵，用作開啟及增加力度；

「-」鍵，則是關機及減弱力度。

一般保健而言，大家只需使用「模式 1︰力度 1 至 3 級」已經足夠，

當然，假如能夠承擔，亦可以選擇「模式 1︰力度 5 級」，

就可以達到更好的肌肉刺激。

使用一個月後，假如能夠適應，就可以進入「模式 3︰力度 1 級」的訓練。

值得注意！！

我們極不建議各位，在未適應及習慣使用「模式 1」之前，

已經先嘗試「模式 2」或「模式 3」，

因為，這些模式是為專業運動員而設，會對肌肉帶來更大刺激。

故此，大家只需要循序漸進地，慢慢適應「模式 1」的不同力度，

每天早上及晚上，各進行一次 20 分鐘的肌肉訓練，

假如時間許可，每天早上及晚上，

各進行 2次 20 分鐘，合共 4次的肌肉訓練，則效果更為理想。

日華牧師校對這段精華短片時，

在大家進一步聆聽，有關「EMS 按摩帶」的使用方法前，

先為資料員及弟兄姊妹作一個簡單介紹。

其實，我為弟兄姊妹介紹這一部儀器，

除了是訓練肌肉之外，更重要的是，晶片快要斷市了，

所以，免得拖遲了，要待幾年後才能向大家介紹，因此特意提早向大家介紹。

但最主要想介紹的，最重要、最重要的重點是，他們要集中在小腿上使用，

因為對於年紀大的人來說，在健康上，不論是水腫或尿酸問題，都有很大的幫助，

或是心血管的問題，同樣有很大幫助。
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所以，介紹這儀器給他們，最重要的，反而是用在小腿的兩條按摩帶。

假如他們持續使用，對於 50歲以上的人而言，是有非常大的幫助，在保健上有極大效用。

所以，我要刻意解釋這一點。

 

至於，使用「EMS 按摩帶」的方法︰

小腿肌肉訓練，尤其適合生活上，很少進行跳躍運動的人士︰ 

步驟 1、大家先為「EMS 按摩帶」的主機鋰電池充電，

一次充電，大約可進行 4次 20 分鐘的訓練，

而實際的耗電量，則視乎大家選擇的模式而略有不同。

步驟 2、將主機安裝在兩條短按摩帶上，

留意，主機背後有兩顆接觸鈕扣，只要將主機扣上按摩帶即可，非常方便，

由於按摩帶兩顆接觸鈕扣，並沒有正負極之分，

因此，能夠穩妥地扣上已經可以了。

步驟 3、EMS按摩帶需要直接接觸皮膚，

所以，大家需要在小腿位置的皮膚上，抹上一些水份，方便微電脈衝導電的效果。

此外，大家亦可以考慮使用一些含蘆薈精華的濕紙巾，

輕抹小腿位置的皮膚，令表面皮膚濕潤。

步驟 4、小心地將兩條較短的按摩帶繫在小腿上，

將按摩帶表面的兩塊感應片，直接貼在小腿背部的皮膚，再穩固地扣上，

留意，不宜太緊。
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大家可以先為小腿背部的肌肉進行 20 分鐘運動，

只需要按「+」鍵啟動，再按一次「+」鍵，將力度設定為 1 級，

如果能夠適應，可以再按一次「+」鍵，將力度增加為 2 級，如此類推。

若果覺得 2 級力度太大，可以再按一次「-」鍵，將力度降為 1 級。

所以，大家可以先選擇「模式 1︰力度 1 級」進行訓練，

循序漸進地，按身體的承擔力提升至「模式 1︰力度 3 級」，

甚至是「模式 3︰力度 1 級」。

完成 20 分鐘運動後，

只要按一次「-」鍵，就能關掉「EMS 按摩帶」的電源，

或是閒置 15 分鐘後，主機亦會自動切斷電源及熄機。

步驟 5、完成後，再為小腿正面肌肉進行 20 分鐘運動，

這時，要將兩塊感應片，直接貼在小腿正面的皮膚。

值得留意！

小腿正面肌肉的刺激效果會比較大，

因此，大家可以先嘗試並習慣「模式 1︰力度 1 級」，再循序漸進，

而時間方面，亦可因應身體情況而縮短訓練時間，

大家謹記要量力而為，不應勉強！

若果每天早上及晚上，

能夠為小腿背部及正面各進行一次 20 分鐘的訓練，效果會更理想，

換句話說，每天早上，分別為小腿背部及正面各進行一次 20 分鐘，合共 40 分鐘，

之後，晚上再分別為小腿背部及正面，

各進行另一次 20 分鐘，合共另一次 40 分鐘的肌肉訓練，

如此，就可以更有效改善 50歲以上人士，因缺乏運動而出現身體微循環的毛病！

腰部肌肉訓練︰

步驟 1、先為主機接駁長的的按摩帶，長按摩帶共有 4 塊感應片，

留意，為方便示範，以下教學片段中，同工會穿著 T-shirt進行，

但大家實際使用時，按摩帶必須直接接觸皮膚。

步驟 2、按摩帶需要直接接觸皮膚，

大家可以先用水或含蘆薈精華的濕紙巾，濕潤腰部皮膚。

步驟 3、將按摩帶束上腰部，有需要人士可以使用延長帶，
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之後，按「+」鍵啟動，再按「+」鍵一次，將力度設定為 1 級，

如果能夠適應，就再按「+」鍵將力度增加為 2 級，如此類推。

因應身體的承擔力，循序漸進地提升至「模式 1︰力度 3 級」，

甚至，經過一個月後，可以選擇「模式 3︰力度 1 級」，

同樣，大家必須量力而為，不應勉強！

 

當完成 20 分鐘訓練後，再按一次「-」鍵，就能關掉「EMS 按摩帶」的電源。

此外，對於生活節奏緊迫的人而言，小腿及腰部的兩種肌肉訓練，是可以同時進行的，

當然，再次提醒大家，必須量力而為，因應個人的承擔力而作出調節！

影片：主日回顧     

上星期，日華牧師繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

 

問題：「疫情已經一年多，但當疫情已發展至如斯幅度，於哈巴谷書提到，當神的同在彰顯時，

前面會有瘟疫和熱症流行。那麼，牧師會否在當中有更深一層的理解呢？」

 

答：承接上一篇的分享。

 

於約書亞世代和所羅門建聖殿時，亞干及所羅門的罪，就是小獅子的罪。

 

因著前車可鑑，錫安小獅子能夠避開當中的錯誤，

與上一代一起，將整個信仰打包，給予往後 1,000 年的人。

就正如約書亞世代，打敗迦南美地 33 個王之後，

往後的 1,500 年，以色列人也是記念當時的事蹟。

 

既然，我們建立聖殿的最後一步，是要打包信仰給予下一代，

因此，我們並不需要像其他佈道家般走埠。

我們只需要運用神給予這世代的科技，將我們的信仰整合起來，預備一個框架，

於我們擁有復活身體後，就可以完成當中的工作。
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就如主耶穌亦是於復活後的 40 日，將信仰打包給門徒及往後 2,000 年的人。

於這 40 日裡，主耶穌有復活身體，然而，《聖經》卻沒有記載祂的教導，

原因，當時的祂是以超人的方式存活，所以，不能成為別人的榜樣，

以免人們推說，自己沒有復活身體，不能做到主耶穌的要求。

 

所以，主耶穌在這 40天裡，並沒有任何新教導，

只是將信仰打包，給予門徒及保羅，讓他們的書信和事蹟，能夠成為別人的幫助。

 

而任何不信這會幕或聖殿的，就必死。 

正如迦南的 33 個王、主後 70 年以色列滅國，與及七年大災難，

所有不信的都必死，最終只剩下一個信仰。

但在那段期間，凡是主耶穌基督所做的事，我們同樣要照做，

所以，我們亦要將信仰打包，並且，一定要由我們自己去做，

不可以由其他人替我們去做。

就如餐廳，也要先選擇食物，才能打包。
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於被提前，我們要留下信息和各樣的事蹟，成為別人的榜樣，

但當擁有復活身體後，就要將信仰打包，留給將來一千年的人。

 

正如主耶穌將信仰打包，不單是為了門徒，

更是為了往後的 2,000 年，包括今天的新婦，讓我們可以參與這信仰的競賽。

亦因此，對比施洗約翰，舊約最大的，卻是天國最小的，原因，他並不能參與這場信仰競賽。

 

而我們所成就的，就是成為競賽的勝出者，完成第三組節期的住棚節，

所以，將來的 1,000 年，人們亦會記念住棚節。

但由於信仰的競賽已經完結，所以，千禧年的人，只是信仰的參觀者，而不是參賽者。
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今星期，將會因應現在的時局轉變，播出日華牧師最近錄製的號外篇信息，

好讓我們於四馬審判中，能有更好的預備。

影片：《  2021      年時局與      Planet X      再臨的分析》引言  

2021 年 7 月 23 日，日華牧師透過「極速回應特別行動組」與資料員分析，

自 3 年前，2018 年開始，全世界以一反常態的方式，

展開了一系列國家與國家不和、民族與民族衝突的事件。

表面上，是製造國與國的糾紛，

背地裡，卻是藉此使各國人民更同心合一、產生最大的內聚力，

悄悄帶領自己人民，有計劃地為 Planet X 的再臨作預備。

其中，日華牧師發現，自 3 年前，2018 年 3 月 22 日開始，

美國與中國突然爆發「中美貿易戰」（China–United States trade war），嚴重影響全球經濟。

同年 8 月 23 日，澳洲率先宣佈禁止華為及中興參與該國 5G 移動網絡建設。
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同年 12 月 1 日，更發生轟動國際的「中國華為公司副董事長孟晚舟事件」，

剎那間，以美國為首的多國，與中國的關係急劇惡化。

隨後，踏入 2019 年 12 月，中國湖北省爆發新冠肺炎疫情，

其後蔓延全世界，多國隨即作出多種極不尋常的防疫措施，

包括：封城（Lockdown）、封閉邊境，

禁止別國人民、旅客、航班、船隻及貨物進口等。
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正當各國經濟因疫情影響，陷入崩潰之際，

國與國之間，不單沒有因疫症而出現世界大同、齊心協力共渡時艱，

相反，國與國的關係，更因一些小問題演變成國際糾紛，驅使各國變得更孤立，

令人民對其他國家更容易出現排他性，齊心抵制別的國家。

甚至，2020 年 5 月 5 日，至 2021 年 2 月 11 日，

中國與印度爆發長達 9 個月的「中印邊境衝突」，

雙方在最大爭議的領土問題上，再次爆發爭端，隨後演變為肢體衝突， 

談判破裂後，印度調兵進駐戰備地區，

中國人民解放軍亦重兵集結，派班公湖水上中隊前往衝突地區。

「中印邊境衝突」中，中國官方公佈：4人死亡、1人重傷；
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印度官方公佈：20人死亡、76人受傷、10人被俘虜。

過往 3 年間，各國出現重大糾紛，

更借疫症為名互相隔離，種種異常行為，絕不是偶然的巧合。

原來，這是知情政府借助國與國的糾紛，使各國人民更同心、更有內聚力，

從而能夠按部就班、有計劃地帶領自己人民，為 Planet X 的再臨而預備。

以下，是節錄 2021 年 7 月 23 日，

日華牧師透過「極速回應特別行動組」向資料員作出的分析。

日華牧師分享：

眾所周知，現時正值疫情，

而且，我也經常強調，他們現時的做法十分奇怪。

但還有一件事，為何在這時候，他們不斷製造眾多的國際爭論和爭執，

這邊說要發起戰爭，那邊又發起杯葛，這邊甚至要趕盡殺絕、經濟制裁，

簡直花樣百出，但這是從未出現過的情況。

如我所說，現在更應是各國同心的時候，

按著資源調配來說，大家應該更同心，但現在的情況卻相反，

我們每天從新聞可見，除了疫情之外，就是國與國的爭執，對不？

我忽然間想起一件事，其實，如果現時趨向大同或合作的話，其實是更大的麻煩，

為甚麼呢？因為，他們製造那麼多國與國的爭執，

製造民族與民族之間的矛盾，才能杜絕內亂。
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因為，現在這種情況，所有人都知道經濟快要支撐不了，

許多行業根本沒有後路、很大量的失業。

然而，為何他們現時的怨聲，卻不是那麼嚴重呢？

其實是因為民族間的矛盾已經被挑起。

換言之，他們都有一個共同敵人，

美國製造了一個共同敵人，就是中國；日本人則找了中國成為敵人；

而中國則找了印度、澳洲、美國，所有人都成了她的敵人。

其實，唯有如此才能使國家內部容易受控，

因為，只要有一個共同敵人，他們就會下意識更同心。

其實，現時他們做得如此明顯，原因在於，這本來就是整個計劃的一部份。

相對亦告訴我們，其實我們的猜測，如果以這方向來看，

他們表現得如此「此地無銀三百兩」（欲蓋彌彰）的話，

這亦代表我們的猜測，其準確性亦更高。

2021 年 7 月 23 日，

日華牧師為這段落《2021 年時局與 Planet X 再臨的分析》信息進行錄音時，

向資料員詳盡分析當前各國種種極不尋常的做法，

均進一步明證 Planet X經已相當逼近地球的事實。

然而，當日錄音的最後一個問題，是關乎當前全球一場史無前例的「晶片荒」。

日華牧師鑑於「全球晶片短缺」的問題，

加上各國明顯正全力預備 Planet X 的再臨及 Killshot 太陽風，

顯示情況經已迫在眉睫，且持續急劇惡化。
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故此，日華牧師決定以插播方式，

優先安排播出關於「全球晶片短缺」的答問部份，

好讓弟兄姊妹能夠有更充裕時間，為 Planet X 的再臨及 Killshot 太陽風作出妥善預備。

而這一套信息，《2021 年時局與 Planet X 再臨的分析》最先錄音的內容，

則有待之後陸續播放，敬請大家密切留意！

第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol. 602  ：  2021      年時局與      Planet X      再臨的分析  （  1  ）  

問題一：「牧師，正如一開始所言，整件事由幾年前的華為開始，中美不知為何突然掀起貿易戰，

牽連甚廣，接著便爆發疫情。從華為事件開始至今，現時全世界，正面對一個很大的問題，

就是晶片短缺。他們發現連 Tesla 要製造一輛汽車，也因沒有晶片而停產，趕不及完成訂單

這是牧師早前曾與資料員討論，其中一件很奇怪的事，全世界現在大量儲備晶片的情況，

也是相當奇怪，牧師可否在此分析這情況？」

影片：華為事件與晶片荒事件

主日信息中，日華牧師分享了近一年出現的「晶片荒事件」。

甚麼是晶片荒呢？

就是全球普遍對晶片出現了強烈的需求，導致各類晶片均出現嚴重的短缺問題。

各類晶片的短缺，不僅是大家每天所使用，

便攜負離子機內一顆只價值幾毛錢的廉價晶片，

同時也包括藍牙耳機的晶片、價格高昂的智能手機晶片，

以及高端顯示卡和虛擬貨幣掘礦機的晶片。

例如︰今年 2021 年 4 月，台灣傳媒DigiTimes報導，
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今年第二季度手提電腦生產商的出貨量，會比預期少三至五成，

受影響的重災區，包括 Chromebook等低階的廉價手提電腦。

分析指，廠商以利潤作為出貨的考慮因素，

所以，會選擇將有限產能，運用於高階手提電腦，以獲取最大利潤。

由於市場對電腦的整體需求，一直處於高水平，

因此，短期內打算購買入門級手提電腦的消費者，

可能會面對供應緊張及款式變少的問題，

而這種情況，將會在第二季內維持，甚至下半年亦未見樂觀。

網站 Tom’s Hardware表示，受全球晶片短缺影響，

台灣電腦廠商預期，今年下半年的低階手提電腦供應將會持續緊張。

又例如︰2021 年 6 月一則報導，

策略顧問公司 Bain & Company 的合夥人 Tom Wendt，

在一個網絡研討會上表示，晶片短缺的影響已擴散至其他行業，

如多士爐、洗衣機等家庭電器也大受影響。

他強調，應著重增加半導體產業的整體產能。
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又例如︰2021 年 5 月一則報導，由於馬來西亞新冠肺炎病例持續增加，

當地政府宣佈全國封鎖至 6 月 7 日，這決定對全球「缺芯」危機可謂雪上加霜。

因為馬來西亞是全球半導體封裝測試的主要中心之一，

素來有「半導體重鎮」之稱，是世界前七大半導體產品出口地之一，

在該國設廠的半導體公司超過 50間，包括 AMD、英特爾、瑞薩、德州儀器等。

因此，有分析人士表示，

若果馬來西亞的封鎖禁令繼續延長，甚至有可能會影響Apple 的秋季發佈計劃。

此外，2021 年 5 月，AlixPartners 顧問公司發佈最新報告，鑑於車用晶片持續短缺，

預料 2021 年全球汽車業營業收入，會損失 1,100億美元（約 8,580億港元），

比該公司 1 月底預測的 606億美元（約 4,726億元），大幅高出 81.5%，

更估計今年全球汽車業，將減產 390萬輛，大幅超出 1 月預測的 220萬輛。

又例如︰2021 年 6 月，台灣著名顯示卡生產商Nvidia 的 CEO黃仁勳，

於 COMPUTEX 2021 的媒體聯訪中，再度針對晶片與顯示卡短缺問題發表看法。
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他表示，不只遊戲市場，包括資料中心、AI人工智慧、自駕車、醫療照護等，

需要電腦運算力的產業正急速發展。

在需求不斷水漲船高的情況下，只有產能提升，才可以解決晶片短缺問題，

而這過程，可能需要數年時間。

2021 年 6 月，Tesla 車廠執行長馬斯克（Elon Musk）表示，

Tesla目前最大的挑戰是晶片供應鏈的問題，尤其是車用微控制晶片（MCU）。

馬斯克指，對缺貨的恐懼，令大家瘋狂地超額下訂單，

就像民眾搶購衛生紙，卻升級成史詩規模的程度，但他認為這個問題不會持續太久。

而另一邊廂的福特，已經因為晶片短缺問題，停產近 35萬輛汽車。
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2021 年 7 月有報導指，市場預期全球晶片短缺的問題，

將持續至 2022 年，而汽車製造業將首當其衝。

雖然，在業界努力下，情況已逐漸恢復正常，

但智能手機製造業或接火棒，極可能會連帶波及一系列電器和工業設備的供應問題。

業內人士警告，現階段採購晶圓仍有難度，

全球最大的半導體設備供應商艾司摩爾（ASML），上調了營業收入財務預測，

主因是台積電及英特爾等晶片巨頭，正為積極提高產能而採購設備。

Akhan Semiconductor 行政總裁Adam Khan認為，

大範圍供應鏈緊縮，可能會持續至 2022 年第二季。

發展人工智能（AI）超級運算公司，Cerebras Systems 的行政總裁Andrew Feldman亦指出，

供應商新晶片和零件的交貨時間長達 32周。

今年 2021 年 7 月，有報導稱，全球晶片短缺的影響，已擴大至家用產品，

不單遊戲機、汽車用品缺貨，連部份空調廠商也需要減產。
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冷氣機廠商 Fujitsu General表示，

在晶片短缺及工廠火災的影響下生產受阻，可能會影響零件供應。

電器舖更提醒顧客，由七月開始，

很多產品可能不會有現貨，購買後仍需要等一段時間才能安排送貨，

對於正值夏天的日本而言，的確造成大量不便。

報導指，新冠疫情影響了遊戲機及家電的需求，

而晶片短缺，更讓遊戲機出現停售跡象。

任天堂及 Sony均表示，旗下遊戲機產品的產量無法突然增加，

汽車用品製造商 JVC Kenwood亦表示，晶片短缺已影響汽車音響及導航裝置的生產，

部份汽車廠商，亦已減少或暫停部份車款的生產。

台灣著名龍頭晶片生產商，台積電的董事長劉德音，

於 2021 年 3 月 30 日出席 TSIA 年度會員大會後，

認為現階段全球晶片短缺，來自三大因素，

尤其不確定性因素增加，更出現重複下單的狀況。
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這三個主要原因，包括：

一、新冠肺炎疫情導致供應鏈庫存堆積。

二、不確定性因素增加，

尤其中美貿易戰，使供應鏈與市場佔比轉移，

加上中美關係緊張，導致部份供應鏈轉移產生浪費。

美國制裁華為，除了令其他競爭者預期，可以得到更大的市場佔有率，

同時，亦令供應鏈面臨更多不確定性因素，

導致出現重複下單，實際產能大於真正市場需求，

這種問題，即使大增產能亦無法解決。

三、新冠疫情加速數位轉型，

在家上班等工作與生活型態改變，亦帶動了半導體需求增加。

簡單來說，從表面看，晶片荒是出於兩個原因：

第一個原因，是近年的新冠疫情，導致生產供應鏈受影響，

同時，家居工作亦令電腦產品銷路上升。

第二個原因，是中美貿易戰，

可能會實施更龐大的禁運和禁售晶片政策，令市場恐慌性買入大量晶片作儲備。

有關中美貿易戰的來龍去脈，早於兩年多前的 2019 年 3 月 31 日，

日華牧師已藉精華短片（VO）「中國華為 5G網絡對世界的影響」，為大家詳細解說。
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而兩年後的今天，明顯，世界局勢已不斷按著日華牧師一年多前的預測發生。

而當前出現的晶片荒事件，其實，是源自於美國對中興和華為，實施各種制裁和晶片禁運所致。

當美國對中興和華為實施禁運時，令整個行業也出現恐慌性搶購及囤積晶片的行動，

原因，深怕美國或其他西方國家，會突然擴大禁運至其他公司和國家。

此外，美國和其他西方國家，不單禁止自己國家的公司，購買中興和華為的新產品，

甚至把已安裝和運作多年的中國製網絡設施，在短時間內全部拆除。

其實，於過去十多、二十年間，中國製的電訊設備，

尤其是中興和華為的產品，於整個業界中，都有著「平靚正」的好名聲。

基本上，由互聯網的交換中心、大型的數據中心，及至家居寛頻的數據機，
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其實，中興和華為早已佔據大部份的市場。

一位有經驗的網絡工程師更指出，要把所有中興和華為的網絡設備全部拆除，

根本是一項不可能的任務，情況就如，要求一架正在飛行的 747客機，

於空中安全地更換所有電子器材一樣不可能。

以下是日華牧師於 2021 年 8 月 2 日，校對今篇主日信息時的錄音補充分享：

日華牧師分享：

此外，提及華為本身的問題，那理由本來就已經是一個不成立的藉口。

那種破壞性對整體而言，其實很嚴重。

但，這對 Killshot（太陽風）會來，就很合理了。

何解？因為正要破壞至一個程度，即使重建也不會要求太高，

只是十至二十多年前的標準，才能夠重建。

由是，這裡可連繫剛才提到的理論。

華為事件已經是完全不合理，現在，它所引起的世界性影響，更是瘋狂。

姑勿論華為損失多少，單是計算美國損失了多少，美國的損失絕對比華為多。絕對的！

因為這等於甚麼？華為只是一個 service（服務），

但美國整個國家的運作都依靠這個服務，對嗎？

舉例：以前賣 pager（傳呼機），俗稱「Call機」。

傳呼機所售賣是服務，但為何你願意每月支付 88元使用這個服務？
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你願意支付 88元，因為你做生意時需要使用傳呼機。

譬如，我爸爸的公司每一年過百萬元生意（job），都是靠這 88元的服務完成（done）。

所以，那只是一個服務，賺取客戶的零頭而已。

其實，全世界正在使用這服務的客戶，包括美國、英國、歐洲所有國家，

她們因此損失多少錢，多少運作遭癱瘓了？

從服務已看到她們這樣做，

但，為何仍以一種所謂「殺敵一千，自傷八百」的做法處理？

現在可不只！現在是殺敵一千，自傷一千萬！

這種處理手法並不正常，不可能把所有 5G服務弄垮。

所以，第一，華為事件是不合理地，以一種「以本傷人」的方式，

其破壞程度，簡直是無視整個國家的經濟。
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然而，隨後數十間公司產生的連鎖反應則更恐怖，完全不合理！

如果她要把你封掉，不管你購入多少原料，她也會封掉你。

試想，華為現時正面臨坐牢和不合法，不是因為她沒有原料。

這是多麼不合理？難道華為現在有大量原料就不用倒閉嗎？

那種藉口，根本已經不太合乎邏輯，卻把很多公司給搞垮了。

然而，最有趣的是，全部國家都認為合理。但其中的推進似乎過於牽強。

換言之，假如華為具備她們提到的原料，就不用倒閉嗎？

美國也奈何不了嗎？不可能！華為具備原料又有甚麼用？對嗎？

可是，那些公司卻表示，害怕美國會對付她們，如同華為一樣，

於是，人人儲藏數十倍的原料。

嘩！她們是如何構想得出這種跳躍思想？

這也未免跳得太遠了吧？對嗎？

所以，她們如此強行，真的很傻！

然而，其破壞程度，你想想看，

假如只是導致美國一間汽車公司倒閉也罷，現在卻導致所有公司倒閉。

這僅僅論及汽車，還有其他行業呢？

那些處於下線，比汽車便宜而無法生存的行業。

連汽車這麼貴也無法生存，你試想多麼瘋狂！

當時，日華牧師於 2020 年 2 月 8 日，

錄製了一套信息，名為「新冠肺炎座談會 —— 第三個發展的可能性」，
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預測現今於全球大爆發的新冠肺炎疫情，

極可能是背後掌控世界的 Freemason 所策劃，

真正目的，是預備 Planet X來臨的龐大災難。

日華牧師亦指出，現今影響全世界的「晶片荒事件」，

背後，極可能亦是 Freemason主導的一齣戲，

目的，同樣是讓全世界，一同為 Planet X 的來臨作預備，

趕在大災難來臨前，為往後的數十年製造及儲存大量晶片，

使人類的文明和科技，可以捱過三年半的大災難，成功過度到千禧年時代。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

答：這是挺有趣的，現時你提及這一點，

反而挺有趣的，這也是與鄭州有關，

你現在談及，我便想起來，這確實與鄭州有關。

因為這兩星期，我們也在討論此事，為何晶片會與鄭州有關？

稍後再分享，為何現時晶片會出現缺貨現象。

其實，大家還記不記得，我們曾有一段時間，為大家分享彗星 Elenin？

然後，那次我上了太白山，大家是否記得那次北上，是為了預備黑暗之災？
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於是乎，很多人預備隨行衣物，將手機放進罐頭瓶，最重要是拆卸其電池，

我最記得當時我們的 iPhone等物品，有些裝置是不可拆卸電池，有些則可以拆卸，

全部拆下電池後，便放進罐頭瓶。

那時，我們在太白山，這是我除了到韶關外，在 Elenin 事件中，

我亦曾提及 Elenin，是相當有趣，因它與我的生日和名字有關，所以一定要行動。
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然而，大家或許不知道，那次，我們遭受壞學生的陷害，

他們四處散播謠言，誣衊我們是邪教及集體上山自殺。

他是一位基督徒，竟說出這樣的話，甚至在外面如此造謠。

事情過去後，甚麼也沒有發生，他明知自己說謊，卻繼續胡說八道，四處吹噓。

你只要說過一次這種話，理應知道這是愧對人類，竟說出這樣的話，你是愧對神！

然而，外面那群壞學生，還繼續這樣做！

當時，因為吹噓得如此過份，又說我們上山集體自殺等，

因著 Elenin 事件，我們便立即通知大家，預計這類似「全球性海岸線事件」級數的災難，

並告訴大家，前往六百呎以上的山，讓大家逃離。
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我前往太白山，正是因為這件事、這個現象，

以致我不能在西安下機，需要在鄭州下機。

影片：  2011      年「教會大旅行」與黑暗之災的預備  

10 年前，2011 年 3 月 11 日，

日本發生了日本史上最龐大的 9 級大地震及大海嘯，

相信，當日的可怕情景，大家仍歷歷在目、無法磨滅。

然而，當年神卻引導日華牧師，在網上發現大量有關彗星 Elenin 的資料，

當時，有大量資料顯示，日本這次大地震與彗星 Elenin 的軌跡，有著驚人的巧合。

並且，彗星 Elenin 的名字，意思竟然是「日華」，與日華牧師的名字完全相同。
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基於以上種種不可能是巧合的超然印證下，日華牧師毅然決定帶領全教會，

於 2011 年 9 月，即彗星 Elenin 與太陽及地球連成一直線的前後時間，

一同北上於中國內地進行至少一星期的大旅行，

以躲開當時估計，有可能會出現的地震、海嘯，甚至黑暗之災。

並且，事前在不知情下，原來，當時日華牧師決定全教會一同北上的第一日，

正正就是 2011 年 9 月 23 日，出現 923 的共同信息。
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至於，詳情及當中所隱藏的共同信息，

大家可以重溫 2016 年 5 月 1 日首播的精華短片（VO），

「923共同信息總結與跟錫安教會有關的驚人印證」。

種種共同信息已完全明證，2011 年 9 月，日華牧師帶領錫安教會北上逃難的行動，

絕非一次錯誤的決定，而是神確切的帶領，刻意要成就一次「美麗的誤會」，

讓我們在跟隨神的帶領上，學習一次重大的成長功課。

然而，甚麼是黑暗之災呢？按《聖經》《出埃及記》記載，

黑暗之災，是摩西在埃及法老面前所行的十災中的第九個災，

當黑暗之災出現，埃及人所住的一切地方，是完全沒有半點燈光，甚至連火光都沒有。

出埃及記 10 章 21 至-23節：

「耶和華對摩西說：『你向天伸杖，使埃及地黑暗；這黑暗似乎摸得著。』

摩西向天伸杖，埃及遍地就烏黑了三天。

三天之久，人不能相見，誰也不敢起來離開本處；惟有以色列人家中都有亮光。」

所以，黑暗之災的形成，並不是日食，

亦不可能是火山爆發的火山灰，甚或沙塵暴遮掩天空而導致。

因為黑暗之災的可怕之處，不單任何現代科技的電燈都失效，

甚至，連自然火光都無法產生。

但從科學上來說，黑暗之災是甚麼因素導致的呢？

早在 10 年前，2011 年 6 月 26 日的主日信息中，
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日華牧師已藉精華短片，「以西結書 32:7、Elenin和黑暗之災（elenin）」，分享了黑暗之災的成因。

原因是，當一個從太陽系以外飛來的星體，

例如 Planet X，因它本身帶有大量負電子，

而這些負電子，並未被太陽帶正電的質子風趕走。

於是，當它運行至太陽與地球中間，便會產生放電現象，

不單令太陽風打中地球，同時亦會帶走地球上的負電子，導致地球出現「黑暗之災」。

並且，當 Planet X 從地球和太陽中間穿過，就會出現龐大的太陽風打向地球，

如遙視者 Ed Dames 所預告，將會產生 Killshot 級太陽風。
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屆時，龐大的 Killshot 會在短時間內，銷毀所有暴露於太陽下，

及所有沒有於金屬容器內妥善保護的電子設備和晶片。

關於這一點，日華牧師亦早已藉精華短片分享過，

包括 2012 年 4 月 1 日「Killshot 太陽風會造成的破壞」，

及 2015 年 11 月 1 日「如何保護電子儀器免受太陽風破壞」。

日華牧師分享：

因為，一切精密微細的電子零件、比頭髮更幼細的電線，

在天線接收電波的效應下，假如一時間接收過量能量，就會導致銷毀。 

所以，當第一波Killshot到達地球時，最明顯的表徵，是所有精密電子儀器，
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如智能電話、電腦、飛機、汽車，所有通訊設備及所有倚賴電腦運作的儀器，

都會立時失效，無法運作、無法連線，甚至爆炸。 

因此，當時日華牧師已教導大家，

在太陽風來襲的高危日子，要將所有含晶片的設備，

特別是各種貴重的電子設備，如智能手機、平板電腦等，存放於防靜電袋，甚或金屬盒子裡。

因此，於 2011 年 9 月，

日華牧師帶領錫安教會一同北上大旅行的一星期，特別是估計太陽風會出現的高危日子裡，

我們亦曾嘗試拆除電子設備裡的電池，一同保存於金屬盒內。

然而，日華牧師指出，

以往我們因各種美麗誤會而作出的種種預備和實習，絕對不會是白費心機。
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因為，終有一日，當 Planet X 逼近地球，甚至穿過地球與太陽之間時，

一切災難都會按神所預定的劇情發生，我們所預備的一切亦會全數用上。

亦正因為當年日華牧師曾為此預備，

所以，現時才會看穿各國政府各種不合理的防疫措施，

其實是為到 Planet X 逼近所產生的大災難而預備。

在此，日華牧師亦特別提醒弟兄姊妹，

因應Killshot 級太陽風和黑暗之災，可能會銷毀所有裝有晶片的電子設備。

所以，除了智能手機和電腦外，其中一種，大家在 Killshot 級太陽風和黑暗之災發生前，

必須妥善保護的，是大家手上用來儲存虛擬貨幣的電子錢包，例如︰KeepKey或 Trezor。

如果，大家已按早前主日信息所教導，購買了保險箱來儲存虛擬貨幣的恢復短語，

因為保險箱亦是一種大型金屬箱，可以保護裡面的電子設備。

所以，大家亦可以在 Killshot 級太陽風和黑暗之災發生前，

將虛擬貨幣的電子錢包，即KeepKey或 Trezor，暫時放進保險箱內。

因為，一旦Killshot 級太陽風和黑暗之災發生，

市面上所有 KeepKey或 Trezor 的存貨都會被銷毀，大家極可能無法再重新購入。

以下，是 2021 年 8 月 2 日，日華牧師校對今篇主日信息時的錄音補充。

所以要說明是 Webbot和 Ed Dames 曾提及的預測，

他們兩者所描述的特性，正是類似《聖經》十災裡，其中的黑暗之災。
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關於黑暗之災，當時我曾解釋，

你曾否想過，為何世界能出現這種黑暗呢？

有些人說是因為沙塵暴或塵埃，然而，《聖經》描述他們連燈也點不著，

可是，怎可能連燈也點不著呢？塵埃能導致燈也點不著嗎？室內也不可能會受這種影響。

是因為 Killshot（太陽風）導致所有離子、游離電子無法運作，所有電子產品都無法啟動，

因此，連點火也無法製造火光，不可能製造出任何火光，才導致黑暗之災。

所以，那一定是由 Killshot 所導致，如果按著一種科學的解釋，Planet X絕對能夠做到這件事。

為何我們要重提及再次重溫呢？因為他們需要再次執行，

現時，全球製造的「晶片荒」，可說是「此地無銀三百兩」（想掩飾事實，反而更暴露）。
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因為，現時他們對於所有使用晶片的資訊及科技，

已抱著即使全面摧毀也沒所謂的態度，這就明顯讓我們知道，這些晶片全都會被摧毀。

所以在他們而言，這種摧毀或遲或早相差數天，也沒關係，

但是，如果能提前摧毀，就能降低犧牲人數。

例如︰提早讓所有飛機停駛，屆時，便不會有過千駕載滿數百名乘客的飛機墜毀。

以前，所有 747飛機都是客滿，很難找到一個空位；

現時你試想，假如一次過墜毀，那些悲劇難以收場。
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所以，現時這種現象，其實是要大家 put a stop（全部停止），為甚麼呢？

舉例，為何要弄垮 5G，令科技全部倒退十幾年呢？

因為以往的晶片便宜、技術亦容易，

以前舊有的 technique（技術），用一百顆晶片就能運作，

但現在卻需要幾萬顆，你明白嗎？
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你想災難後仍能使用 5G？

你不單難以製作 5G，就連 maintain（維持）也很困難，

假如，全部都會一次性銷毀，那倒不如退回 3G或 2G。

當使用量是百多顆晶片，與幾萬顆晶片的對比，

你如何恢復？你就會寧願在銷毀後繼續維持，

因此，他們現時所作的，是非常合理。

表面看來，他們所作的全都極不合理，自疫情爆發，至華為事件，

疫情越嚴重，他們就越是催逼，令經濟越是崩潰，他們仍堅持這樣做。

原因，就好像當年我們為太陽風作預備。
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試想，就連我們也會想方設法預備，

那麼，若果政府及 Freemason 知道，他們又怎會不預備呢？

所以，在這之前，科技一定會發展至最頂峰，各方面都最超卓，

然後，再於災難發生前剎停一切。

就好比你明知即將撞上一道牆，

那麼，你會撞擊前的 0.1秒剎車，抑或是早 10秒剎車呢？

結果會相差很遠。

假如你 0.1秒前才剎車的話，前面可是一道牆壁！

然而，如果你早 10秒剎車的話，即使真的撞擊，也不會造成傷亡。

現時，豈不正是這現象？

只是，若果他們過早公開真相，一來，他們無法告訴你真相，

因為我曾提及，一旦告訴你真相，就會出現恐慌，

人內心的邪惡，於災難中只會驅使人做壞事，絕大部份人都會選擇做壞事。

你單看那些一旦社會失去秩序，便搶奪糧食的事件，

任何地方，特別是黑人生活的地方，最受害的一定是超級市場，

單是香港「黑衣人事件」，我們已親眼見過。
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所以，現在的情況已很相似，他們過於全面性地做，

並且是以全面摧毀的方式執行，這種做法，就如當日我們預備黑暗之災的手段。

然而，十年前的 2011 年 9 月，神帶領日華牧師，因應彗星 Elenin 的資料及軌跡，

作出當時對錫安教會來說，史無前例的北上逃難演習。

除了一同集體出發的日期，是當年的 9 月 23 日，出現 923 的共同信息之外，

還有沒有其他更令人震驚的共同信息，印證這次北上行動，絕對是神的帶領，

並且，亦指向日華牧師，正是這時代唯一被神所恩膏的受膏者和先知呢？

原來，當年日華牧師帶領全教會，一同北上的行動結束並回港後，

日華牧師隨即錄製了一套名為「Elenin 與吹角節答問篇」的信息。
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而第一篇的首播日期，正是 2011 年 11 月 6 日，

當時，日華牧師於該篇信息中，分享關於彗星 Elenin 所隱藏的奇怪現象，

提到當年美國太空總署，為了拍攝彗星 Elenin 的照片，竟不惜冒著巨大風險，

在可能失去一顆價值連城的人造衛星的情況下，強行將天文望遠鏡 Stereo B 的方向調轉。

但最特別、最令我們震驚的是，當時這衛星所拍攝到的彗星 Elenin，

是在天上哪一個位置呢？當時彗星 Elenin 的位置，

竟然正正就是獵戶座腰帶三顆主星中，由左邊數起，第一顆的左邊。
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而獵戶座腰帶的三顆主星，由左邊數起，第一顆的左邊位置，又是甚麼地方呢？

豈不正是馬頭星雲的位置嗎？

而馬頭星雲，豈不正是神印證日華牧師的出生地，指向馬頭角十三街的馬頭星雲嗎？
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並且，這亦是印證真命天子，伯利恆之星星圖的起點，

大家不要忘記，Elenin 的意思，就是「日華」的意思，正正就是日華牧師的名字。

現在，讓我們重溫當年 2011 年 11 月 6 日的主日信息片段：

日華牧師分享：

你要知道，NASA 有兩顆人造衛星，分別是 Stereo A和 Stereo B 的鏡頭。

這兩個鏡頭發射到太空後，一個慢慢離開地球，於軌跡上慢慢向後走，每年大約走 22 度，

另一個則是向前走，每年大約走 22 度，直至走到現時的指定位置，

目的是為了能夠立體地拍攝太陽。

然而，當 Richard Hoagland仔細計算後，發現非常可怕地，
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原來人類花了 10億，發射到太空的兩顆人造衛星，目的竟然只是為了拍攝 Elenin。

因為這兩顆人造衛星發射到太空後，是慢慢地移動，

Richard Hoagland卻發覺，到了 8 月初，NASA竟做了一件前所未有的事。

NASA亦公佈了，當時我也曾看過這些照片，

他們公佈的照片，我也曾看過，但意想不到，Richard Hoagland竟發現這件事。

NASA用了 Stereo B，在 8 月初，NASA做了一件事，

公佈自己將會調轉 Stereo B 的鏡頭，去拍攝 Elenin。

若果，Elenin 是一顆完全不影響人類的彗星，

記緊，當時是 8 月初，並非 9 月底，所以，當時所有人都很緊張。

為甚麼？NASA 為了甚麼去拍攝 Elenin呢？

因 NASA明說，他們為了拍攝這幅照片，是有機會失去這顆人造衛星。

試想？他們發射兩顆人造衛星，目的是拍攝太陽，但現在卻調轉方向拍攝 Elenin，

結果，NASA拍攝成功，亦將照片公佈出來讓人觀看。

很多人都覺得非常奇怪，看了照片，也沒有特別之處，

結果卻發現一件事，是甚麼事呢？

過程中，Stereo B拍了兩幅照片，Stereo B 有兩個鏡頭，其中一個是高清鏡頭。

第一幅照片，正是由高清鏡頭所拍攝，發現 Elenin竟是三角形，

而這三角形，是當時太陽風打在 Elenin身上，

Elenin竟張開了一個三角形的防護罩去保護自己。

當太陽風消失時，Elenin 的防護罩亦隨之消失，之後太陽風再打下去，防護罩又出現，

在太陽風消失後，防護罩亦消失了。

Stereo B用曝光 4次的方法，拍攝了現時你們所見，

這一幅三角形的照片，不過這照片待會再詳解。

問題是，NASA調轉這鏡頭時，亦拍下一幅很特別的照片，

這幅照片就是現時大家所見的照片。

現時大家看起來，不就是 Elenin 在一片星空裡嗎？

現在你所見的這一點，就是 Elenin，

然後，當你仔細看，會令你非常心寒。為甚麼？
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Richard Hoagland說，NASA 是真的經過刻意計算，

因為 Stereo A和 Stereo B每年都在不斷移動，

然而，Richard Hoagland計算出，exactly（準確地）就在當天，

將 Stereo B調轉過來拍攝，正正就是 Elenin剛好經過參星的腰帶。

參星的腰帶，不就是獵戶座的腰帶嗎？

正是你現時所見，參星的腰帶中，第一顆、第二顆、第三顆，

當這三顆星拉一條直線，所指向的就是 Elenin。

NASA 早已料到，刻意計算要在那一刻拍這一幅照片。

你是否知道，NASA 所有的阿波羅計劃，

最主要是為了哪一顆星？不就是參星的腰帶嗎？

因為這兩顆人造衛星，於 10 年前已發射到太空，每一年它們都在移動，

換言之，於 10 年前，甚至是超過 10 年前，

他們已經計算好，為了拍攝這顆星剛好穿過參星的腰帶。

就如神所說，你能否解開參星的腰帶，對不？

為何他們要拍攝這幅照片，一幅 Elenin剛好碰到參星腰帶的照片。

為了這幅照片，NASA 幾乎失去這顆人造衛星，明白嗎？

當中有些資訊，NASA說得似乎很普通，但實情卻極不尋常。

整個天空和宇宙如此廣闊，然而，美國太空總署當年拍攝彗星 Elenin 時，

它卻偏偏飛到獵戶座腰帶三顆主星的左邊，即馬頭星雲的位置，

而美國太空總署，更不惜冒著失去人造衛星 Stereo B 的情況下，
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也要冒險拍下這一幅，彗星 Elenin剛好飛到馬頭星雲的照片。

事實已經非常明顯，神是刻意操控美國太空總署拍攝這一幅照片，

為要印證彗星 Elenin 的出現、軌跡，甚至它的名字、日期、時間和位置，

成為一個極為奇妙，且單單指向日華牧師和錫安教會的共同信息，

證明日華牧師於 2011 年 9 月，帶領錫安教會北上大旅行，完全是神一日不偏差的帶領！

以下，是 2021 年 8 月 20 日，日華牧師校對今段精華短片的錄音補充。

現時我們記起當年這件事，正是合適的時間，

因為我們現在才看到，當年所留下的這個線索。 

於過去一年，我們突然理解了我的住處、馬頭角道 13街等資訊，
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如此，才明白 Elenin 事件。

我們現在記起，正是適當的時間，

因為當時留下的線索，正要讓我們現在看見，

反而，現時我們更要 remind（提起）當年那件事，這樣會比較好。

所以，我們可以重提。

其實，當年發生了甚麼事？

當時彗星 Elenin 牽涉到兩件事：

第一，它與太陽有關，

因為那人造衛星本來是拍攝太陽的背面，它一轉向，隨時會失去。
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然而，就在拍攝的那一刻，一剎那，它冒著會消失的風險，

卻拍攝到 Elenin 正處身馬頭星雲的位置。

這真的很瘋狂！

整片天空如此廣闊，卻拍攝到 Elenin 正位處馬頭星雲的位置。

即，獵戶座腰帶上的三顆主星旁邊，就是馬頭星雲，

原來當年 Elenin 正被拍攝到處於該位置。

試想，整片天空這麼大，

而馬頭星雲卻是指向我的出生地 —— 馬頭角道 13街，這真的很瘋狂！

當年我們全不知情，但 Elenin 這名字意思，就是「日華」。

所以，原來當年留下這個線索，讓我們今年真正知曉。

然而，今年是甚麼新聞使我們回想起這件事？

就是黑暗之災，所有 chips（晶片）將會被燒毀。

可是，這則新聞似乎根本早已用「莫須有」的理由，讓人及早儲備再造晶片的原料，

不是儲備晶片，而是晶片再造的原料，

甚至，不合理地，讓那些現成的公司，因缺乏晶片而倒閉。
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然而，美國政府及全世界政府卻未有干涉，極之奇怪，

試想當中牽涉多大的稅項損失，對不？

以這種方法處理，完全不聞不問，任由這種便宜的原材料持續缺貨，真是十分神怪。

因此，今年我們重提這件事，是神早於當年 Elenin 事件的時候已經預料到，

只是單單提起這次事件的印證，也會驅使我們重提這件事；

而這件事更發生在鄭州水患期間，這正好是當年 Elenin 的時間。
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以及，單看那幅星圖，足以證明NASA 是出自我們，這是絕對肯定的。

試想，整片天空，那是億萬分之一的機會，那裡多麼小！

大家都知道，你看看獵戶座那個位置多細小！

然而，卻拍攝到那一點，並非指電腦螢幕（monitor）中的一點（spot），

而是全片天空裡的一點，正正是馬頭星雲的位置。這真是很瘋狂！真的很瘋狂！

所以，現今神再一次，讓我們重提十年前，2011 年彗星 Elenin 事件，

以及當年北上逃難演習、預備 Killshot 級太陽風和黑暗之災的事件，

並不單單是神考驗我們的「美麗的誤會」，

而是神要我們，為即將重臨的 Planet X，及其引發的大災難作預備。
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因為，按《啟示錄》的預言，這些災難是必定會發生的，

而這一次，神再以共同信息，印證我們十年前的行動，

極可能是為了給予我們一個重大提示，提醒我們 Planet X 的重臨，已近在咫尺、迫在眉睫了！

那是我唯一一次身在鄭州，當時，我想見識一下鄭州附近的鬼城。

我在鄭州下機後，然後包了一輛車，送我們到太白山，就是如此。

那次是跟 chips（晶片）有關。
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影片：  Webbot   預告未來人類的生活     

於 2012 年 1 月出版的 Webbot，提及 2020 年後世界的轉變。 

其中，因著世界氣候變化，令地球變得難以生存，

為了自救，出現了兩種生活方式的人類，分別是水上民族及回收民族。

而回收民族，是倚靠打撈舊科技的產品生存，

詳情，可以重溫 2012 年 3 月 18 日的主日信息。
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而 2012 年 9 月出版的 Webbot則提到，

很多地方，會重新使用古老的文化和求生技巧，再次去發現這些生存方式。

並且，亦會出現一些遊牧民族，他們有如卡通《高立的未來世界》的主角般，

在廢墟或水底，發掘一些可以重用的物資。
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詳情，大家可以重溫 2012 年 11 月 18 日的主日信息。

日華牧師分享：

那次我們抵達後，最深刻的是熾焮四處捕捉草蜢，

找了一個大紙箱，上面鋪上保鮮紙，裡面盛載著跳來跳去的草蜢。

而我們則預備製作一些大型水泡，預備 Wi-Fi、太陽能板。
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坦言，太白山實在很落後，真是不拆卸，也沒有用處。

我們到達那裡後，吃來吃去也是那幾道菜，只有一條街有食肆，每間店的菜式也相同。

水餃是幾塊錢，以斤為單位計算，從沒吃過這樣的水餃，

皮厚得令人懷疑，那是水餃，還是麵包？

肉這麼少，上面又吃不了肉，不過這是題外話。

那次，我們其實為晶片做了一件事，就是做了研究，並告訴大家，

Planet X來臨時，其中一件會引發的事，就是 Killshot，

Killshot來襲時，會燒毀所有晶片。

於是乎，所有管用的方法，我們便學習、嘗試製作，將它封存好。
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影片：「儲備來路進口貨      VO  」     

現在我們已經知道，我們過去所擁有，一個方便、舒適，

充滿不同電子產品的現代化科技生活，將會因為四馬審判而中斷。

 

當中，不單是指災難本身，

也是天災加疫症，導致生產成本上升、產業鏈斷裂、航運中斷，

再加上，各國政府於暗地裡囤積晶片的原材料，留待Killshot後使用。

因而令現貨晶片短缺，以致所有電子產品的生產，亦大受影響，

在供應減少下，亦導致加價。

於這種情況下，我們其中一種需要考慮的應對方式，就是預先購買進口品。
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原因，一些電子類進口品，固然會因為晶片短缺而受影響，

然而，因著疫情及天災，生產成本，以至航運，都可能會永久受影響。

例如：現時因著新冠肺炎疫情，中國的封城措施，已令商業供應鏈延遲。

 

此外，飛機客運大減九成。 

然而，客機減少，同時間，亦會令貨運壓力增加，導致飛機貨運漲價，甚至高達四倍。 

有速遞公司更稱，運載量不足的情況會持續。

 

而航運方面，更是出現貨櫃不足、船期延誤的情況。

而航運的成本，更上升了 20倍，

由過往，一個去歐洲的貨櫃，約 600 至 700 美元，升至現時 15,000 美元。 

甚至乎，10倍價錢仍是一箱難求。

箱價屢創新高， 海運成本上升，當然會造成通漲壓力。

然而，作為消費者，我們暫時未感受到嚴重通漲的壓力，

主要原因，是因為商人在經濟疲弱下，尚未賣完手上的貨品前，根本不敢加價，

即使成本上升，也不敢轉嫁給消費者。 

再者，新冠肺炎直接打擊房地產，令租金回落，亦是抵消通漲的原因。

83



20210822 www.ziondaily.com

但日華牧師分析，很多人以為這只是暫時的現象，

於疫情緩和後，所有工廠、航班、港口正常運作後，

運費降低之餘，航程亦會回復正常。

 

但是，這種不斷封城的情況，其實只會繼續下去，影響每一個社會環節，

因此，加價的運費不會減下來，延長了的航程亦不會縮短，

推遲了的訂單，不會提早完成，缺貨的產品，亦不會再有補貨，

這些看似暫時的措施，亦將會變為永久。

 

於校對這段精華短片時，日華牧師分析，這種情況會變為永久性的原因，

現時各國封城，不斷囤積物資、容讓經濟慢慢衰落，

原因，正正是為著一個更嚴重的災難作出準備，

讓人們慢慢習慣這種疫情和災難下的新生活模式。 

既是如此，世界當然不會回復正常及所謂重回正軌。

日華牧師  分享  ：  

其實，為何我提到將來一定會更嚴重呢？

因為，首先，我們要看，整件事是否越發看似是全球政府彼此串通，

並且都是為著將來作出預備，對不？

 

而這個將來明顯是與「Elenin 事件」背後的 Killshot（毀滅級的太陽風）很有關，

既然如此，這已經告訴我們，Killshot 過後的社會生活，將會極其嚴峻和悲慘，

一定會比現在更糟糕！
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否則，政府不會寧願以現時的 damage（損害），去預備將來一個不及現時情況嚴重的世界。

換言之，現在為將來所作的預備，只為減輕將來更嚴重的後果而已。

 

所以，現時我們看見，他們如此嚴峻地作出預備，已令我們覺得非常嚴重，

例如，航運減少了九成，並將許多經濟全都弄成這樣子。

再加上，我們看到他們暗中造作。

其實，現時看似很嚴重，只因，將來會出現比現時嚴重更多倍的情況。

現在，他們不是防止那事件發生，而是使全世界習慣，生活於將來更嚴重的光景。

因此，從現在的情況看來，更可預測得到，政府是為了一個更嚴重的將來而作出預備，

這點是肯定的，因為他們是有計劃地為全球預備。

既然他們作預備，那是為了甚麼而預備呢？

難道是為一個根本沒有災難的將來預備？又或為一個不及現時嚴重的將來預備？

若是如此，那又何需預備呢？現在已經這麼嚴重了！

如果現在已如此嚴重，而全部也一起預備，

以一個最基本的邏輯推論，他們是為了一個比現在更可怕的將來預備。

 

但現在已經非常可怕了！

可是卻沒有人作聲，明顯地，有一個不可告知世人的將來，他們甚至不可以透露半點。

因此，他們現在這樣做，意味著，一定會有一個比現時嚴重很多倍的將來。

 

我們已經明白，現時，世界各國聯手，是為到 Planet X 再來及黑暗之災作準備，
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所以，就如我們過往，因應危難的時候，會有著應對的策略，

於糧食方面，我們會有一些儲備，吃舊糧、儲新糧。

而面對運費增加，甚至航運中斷的情況，我們亦要懂得應變，

坐下研究我們需要更換的一些電子產品、電器產品，

因應自己的經濟狀況，預早計劃購買的時間表。

至於一些日常用品、消耗品，甚至食品方面，

我們亦應留意每種產品的期限、家庭的使用量，預計我們應購入及儲備多少。

同樣地，也是儲新貨，用舊貨，

那麼，即使航運中斷，我們手頭上的產品仍能用一段時間。

例如：脂質 C 是進口貨。 

雖然，iHerb 於香港，剛剛成立了倉庫，

相對，營養補充劑的供應及運送速度，仍是相對穩定。

但是以脂質 C 為例，一盒 30 包，假如每天一包的話，一個人，每月就會消耗一盒。 

由於 12 月就已經會過期，所以，最多買三盒，保證 9、10、11 月也有存貨在手。
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並且，一個月之後，就可以買一盒，買新貨、吃舊貨，

那麼，家中就會長時間有幾個月的儲備，這就是航運未中斷前可以採用的應變方式。

 

但我們亦要預計，假如航運中斷或是延誤很久的話，

我們亦需要預先搜集資料，選定本土的替代品。

香港的情況已經較為容易，由於背靠祖國，

所以，一般生活所需，包括衣服鞋襪、日常用品、電器產品，甚至是糧油雜貨，

我們或許大部份已是購買中國製造的產品。

 

唯獨是高端和高階的電子產品、電器、電腦，

或是對產品安全性及質量，有較高要求的產品。

例如：有機食品、醫藥產品、營養補充劑、嬰兒用品、護理用品等等，

則較多人選擇外國產品，也就是「來路貨」。 

對於需要使用的「來路貨」，我們就要及早進行儲備工作。

往後，教會亦會透過不同渠道，發放更多應對 Planet X 及黑暗之災的預備資訊。

最後，我想每一人也宣告三次︰「我會為自己和家人警醒預備！」

Amen！Amen！Amen！好，感謝主！ 

最後，我們學到任何東西，也一同鼓掌歡呼多謝神！

Amen！Amen！感謝主！

～完～
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